



## 地域の資源を活用した特色ある教育活動を進めています



11/5 1・2年 さつまいも掘り体験

J A 大洗青年部や町農林水産課の皆様のご支援で、1・2年生がさつまいも掘り体験を行いました。今年も、南中学校の生徒がボランティアで参加し、小学生の活動を支えてくれました。グラウンド脇の畑には、6月に植えた苗が立派に育ち、大きなさつまいもがたくさん実っていました。小学生の小さな手で畑を掘り返すのはたいへんでしたが、中学生の助けてスムーズに作業を進めることができました。最後には、持ちきれないほどのさつまいもをお土産でいただき、子供たちは笑顔いっぱいで帰校しました。関係者の皆様には、これまでの管理や当日のご指導に感謝申し上げます。教室では味わえないこの様な体験が、子供たちの豊かな心の育成につながっています。今後も、地域の皆様と連携した教育活動を展開していきたいと思います。



### 11/11 大洗町芸術鑑賞の集い



町生涯学習課主催による町内小中学  
生対象の芸術鑑賞会が、トヨペットスマ  
イルホール大洗にて行われました。

今年度は、「神様待って！お花が咲くから」という映画を鑑賞しました。これは、実話を元にした、小児がんを抱えながらも12歳まで明るく生きた少女のエピソードを映画化したものです。約1時間30分の上映時間でしたが、子供たちは集中して見ていました。そして、上映中は、笑いあり涙ありで、鑑賞後は劇中に登場する両手でつくる「ファンタジーポーズ」を真似している児童の姿も、たくさん見られました。ご家庭でも、映画の内容をぜひ聞いてみてください。

### 11/14 2年 町探検学習

生活科の学習として、自分の住む地域に興味・関心をもつことができるよう、4つの施設等へ「町探検」に行きました。「これは何ですか」「ここでどんなことをしていますか」などと質問したり、大きな声で挨拶したりする様子に、子供たちの成長を感じました。また、多くの地域の方と触れ合うことで、様々な仕事があることばかりではなく、地域の温かさを知り日頃から支えられていることに感謝の気持ちをもつことができた意義深い学習となりました。保護者ボランティアの皆様のご支援ありがとうございました。



### 11/12 4年 シニア車いす体験学習

4学年では、総合的な学習の時間に「福祉」について学んでおり、前回の「アイマスク体験」に引き続き「シニア車いす体験」を体育館で行いました。始めに、重りバンドやひじ・ひざサポートなどの高齢者体験セットを身に着けました。「動きにくい」「ぼやけて見える」などの声が子供たちからあがり、高齢者の身体的な機能について気付くことが多かったようです。次に、二人一組でお札を数えたり、車いすに乗って段差を乗り越えたりする体験をしました。介助者として、歩くスピードや車いすの操作の仕方にも注意が必要であることを子供たちは実感していました。「人を思いやる心」や「自分でできる社会貢献を見つける目」を育てていきたいと思います。



☆11月23日(日)は、「第20回教育実践研究発表会」を行います。今年は、3年1組・6年1組での授業を公開します。当日は、県内外から多くの来校者がみえますので、お迎え時など安全面へのご配慮をお願いします。

また、PTA役員・実行委員の皆様には、運営面でのご協力をいただきありがとうございます。この様な形での発表会は、今年度が最後となります。どうぞよろしくお願ひいたします。

※振替休業日：25日(火)